

**Artikel vom 06.07.2021**

CSU-Marktratsfraktion

## Marktratssitzung vom 6. Juli 2021 - Kinderbetreuung



In Sachen Kinderbetreuung tut sich was. In der Sitzung des Marktgemeinderats am 6. Juli 2021 wurde beschlossen, zwei neue Kindertageseinrichtungen zu bauen, statt wie ursprünglich geplant eine große siebengruppige Einrichtung auf dem Gelände des ehemaligen Spielplatzes an der Mittelschule.

Die aktuelle Bedarfsermittlung hat ergeben, dass Roßtal mit seinen Ortsteilen in naher Zukunft einen zusätzlichen Betreuungsbedarf an vier Krippen- und drei Kindergartengruppen haben wird. Darauf abgestimmt wird nun in Roßtal auf dem ehemaligen Spielplatzgelände an der Mittelschule eine Kindertageseinrichtung mit drei Krippen- und zwei Kindergartengruppen entstehen und in Großweismannsdorf ein Neubau für eine Krippen- und zwei Kindergartengruppen - die bestehende Kindergartengruppe der Zwergenburg zieht mit in den Neubau.

In beiden Einrichtungen werden auch Integrativ-Betreuungsplätze geschaffen.

Die beiden zukunftsweisenden Bauprojekte sollen baldmöglichst in die Planung gehen, damit die neuen Einrichtungen zügig fertig werden und alle Roßtaler Kinder einen Betreuungsplatz finden.

Die CSU-Fraktion hat beiden Bauvorhaben zugestimmt.

Roßtal, 06.07.2021

Elisabeth Helmreich

Fraktionssprecherin  
CSU Roßtal